
今井学長―矢田市長がカレッジ対談

今井鎮雄学長が矢田立郎・神戸市長をゲストに招い

て語り合う「カレッジ対談」が9月7日にカレッジホー

ルで行われました。今回で9回目。この日の話題は、

韓国・仁川市との姉妹都市提携、神戸マラソン、ポー

トアイランドの企業誘致、行財政改革など多岐にわた

りました。学生たちとの質疑応答もあり、市政やまち

づくりについて白熱した対談となりました。仁川とは

4月に姉妹都市協定を結んだこと。震災からの復興ぶ

りを見てもらうため、長田区などを回るマラソン大会

を来年11月に開くこと。ポーアイでの先端医療の取り

組みが着々と進んでいること、などが話し合われまし

た。

学生からは、先人の記念碑を作ってはどうか、地域づ

くりの「パートナーシップ」について、などの質問が

ありました。（爽風10月号から）

●むかし遊びフェスティバル
「じいちゃんを見とれ」。竹馬にひょいと乗ってすた

すた歩くと「マジかよ。おじさんすげえや」。周りの

子供たちはびっくり。９月20日、フルーツフラワーパー

クで開かれた〈むかし遊びフェスティバル〉のひとこ

まです。この日、サークルのメンバー24人が、正午か

ら折り紙・紙トンボ・ぶんぶんゴマ・綾取りなど9つ

のブースを開いて子どもたちの相手をしました。自由

参加とあって、家族連れ約400人で大にぎわい。竹馬

とコマ回しが特に人気を呼び、スタッフは「もうくた

くた」とグロッギー気味でした。

●親子でエコラーメンづくり
未来館の第7回エコスクールは９月23日、「ワケト

ンと一緒に地球を救え」のテーマで、ゴミ収集とラー

メンづくりを体験しました。参加者は親子連れ60人。

午前中はゴミ分別の話やパッカー車を使ったゴミ捨て

実習。午後は６班に分かれてラーメンづくりをしまし

た。食材はインスタントラーメンでしたが、水の量や

ナベの温度をきちんと測り、食器やハシにも注意して、

〈どうしたら効率よく（CO2を少なく）調理できるか〉

〈どういうものがゴミになるのか〉を勉強しました。

調理したラーメンは少しずつ分け合って試食。「おい

しいよ」と子供たちはニコニコ顔でした（上の写真）

●カレッジOBの作品展
▽美工10期生でつくる「10期の会（ときのかい）」は

9月21日から13日間、神戸市役所内の市民ぎゃらりー

で作品展を開催しました。油彩・水彩・日本画など43

点を展示。美術ファンが連日訪れ、楽しんでいました。

▽12期生の絵画クラブ「十二支会」も10月4日から1週

間、しあわせの村本館ぎゃらりーで作品展を開催。水

彩・油彩・パステルなど30点を展示しました。

▽8･9期生が中心の「彩悠会」も第14回展を10月18日

から24日まで、同本館ギャラリーで開催。

カレッジだより

私のボランティア日記

福祉5期 淡路 忠義

平成14年、定年を迎えるのを機に今後のことを

考えKSCに入学し、迷うことなく福祉コースを専

攻した。卒業後にヘルパー２級の資格を取得し、

その他福祉に関連する講義､講習なども受講した。

現在続けていること。（１）在学中よりの「こ

どもあそび」である。「わ」主催の行事や、「こ

どもあそび」グループで児童館、幼稚園、小学校

その他施設の依頼を受けて活動中。（２）「神港

園」ボランテイアである。北区会の会長を始めた

時（平成15年）に北区ボランテイアセンターより、

｢神港園｣への協力を依頼され現在に至っている。

「神港園」では、毎週火曜日の午後１時半より

約２時間活動する。対象者は高齢で軽度認知症の

方達20名である。仕事としては、洗髪後の髪をド

ライヤーで乾かすこと。終わると丁寧にお礼を言

われることもあり、そんな時には少し嬉しくなる。

年に一度「神港園」主催の交流会があり、他のグ

ループとの懇談もある。現在８名の方々と活動し

ているが、共に活動してくださる方が増えて欲し

いと願っている。私としては、体の元気な間は続

けていきたいと思っている。
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